
質問者

２．岡野能之　議員

４．山崎勝義　議員

平成２９年９月定例会一般質問項目

１．小豆島町との合併問題について

障害者福祉施設整備の進捗状況について

質問の項目

１．町の行政の公平・公正・平等について

町長選挙について

３．髙橋正博　議員

１．中小企業振興基本条例制定後の進捗について

２．上庄から蒲生へのトンネル設置について

１．濵中幸三　議員 ２．豊島唐櫃栄山地区の太陽光発電事業計画について

３．小豆島に開校計画がある県立養護学校の進捗状況について

５．木場隆司　議員

２．鳥獣被害対策への取り組みについて

７．福本耕太　議員

６．岡本経治　議員

１．町内・住民の防災力アップについて

１．水道事業広域化について

３．町長の県外出張の公開について

２．小・中学生の防犯対策について

２．「核兵器禁止条約」の批准を求めることについて


